

---

## **Soutien financier de 30 000\$ accordé à 3 organismes culturels de la MRC Beauce-Sartigan**

**Saint-Georges, le 18 septembre 2024** – Dans le cadre de *l'Entente sectorielle de développement de la culture de la Chaudière-Appalaches*, trois organisations culturelles de la MRC de Beauce-Sartigan recevront chacun 10 000\$. Ce soutien financier accordé permettra aux organismes d'acquérir des d'équipements qui favorisera la mise en place de conditions favorables à la vitalité culturelle du territoire ainsi qu'à l'augmentation d'activités liées aux arts et à la culture. Les promoteurs ayant reçu un soutien financier sont **Créativa Productions** pour l'acquisition d'un conteneur maritime transformé en un bar innovant doté d'une scène extérieure intégrée, aménagée sur le toit du conteneur; **EXEcentrer** pour l'acquisition d'un projecteur spécialisé de grande qualité, pouvant autant servir dans des contextes intérieurs qu'extérieurs ainsi que d'un écran de rétroprojection permettant de créer des environnements immersifs; **Artiste et artisans de Beauce** pour la conception de structures mobiles extérieures en aluminium permettant d'exposer des reproductions d'œuvres d'art imprimées sur des alupanels.

Ces projets d'équipements sont le résultat d'une concertation d'organismes afin de permettre à plusieurs promoteurs de pouvoir en bénéficier et ultimement d'améliorer l'expérience des citoyens. Les projets permettront de dynamiser différents espaces publics, d'augmenter les lieux d'expositions pour les artistes locaux, de créer des partenariats entre le secteur culturel et le milieu municipal, de diffuser et produire des œuvres en art médiatique de haut calibre au sein de lieux non traditionnellement voué à la diffusion.

Cette entente vise à positionner la Chaudière-Appalaches comme région où la culture contribue au dynamisme, à la vitalité et à l'attractivité du territoire. La réalisation de l'entente est possible grâce à plusieurs partenaires qui sont le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), le ministère de la Culture et des Communications (MCC), les neuf MRC de la région ainsi que la Ville de Lévis. Chaque MRC et la Ville de Lévis prévoient leur propre mécanisme de consultations et de décisions.

- 30 -

**Pour information :** Pascale Dupont, agente de développement culture et communications  
MRC de Beauce-Sartigan  
[pascale.dupont@mrcbeaucesartigan.com](mailto:pascale.dupont@mrcbeaucesartigan.com)  
418-228-8418, poste 142